
AMLO crecimiento
asignaturapendiente

FORO BANORTE
No basta con
acabar con la
corrupción y ser
austeros admite
El presidente Andrés Manuel
López Obrador admitió que el

crecimiento economico es la asig
natura pendiente de su gobierno

Sin embargo en lo que sí hay
avances es en combatirla corrup
ciónytenerun gobierno austero

Sin corrupción y con auste
ridad dijo AMLO se puede
financiar el desarrollo cla
ro no basta con ello se requiere
crecimiento económico y esa es

la asignatura pendiente
En el Foro Estrategia Banorte

2019 dijo que el país no cayó en
recesión yaclaró aunque poco
estamos creciendo yhayuname
jor distribución del ingreso
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VA POR IMPULSO

AMLO admiteque el
crecimientoesuna
asignaturapendiente
Ante banqueros el Presidente destacó que el país no cayó en una recesión y hay
una mejor distribución del ingreso reconoció que la economía avanza poco

López Obrador dijo
que la deuda pública
no ha aumentado en

2019 y así será en 2020

ZENYAZEN FLORES
7flores elfinanciero com mx

ElpresidenteAndrés Manuel López
Obradoraseguró que en lo que va de
su administraciónhayavances en el
combate a la corrupcióny en lograr
un gobierno austero sin embargo
admitió que el crecimiento econó
mico es la asignatura pendiente
para poder lograr el desarrollo yel
bienestar de los mexicanos

Sin corrupciónycon austeridad
se puede financiar el desarrollo
Claro no basta con el combate a
la corrupción y la austeridad se
requiere que haya crecimiento
económico y esa es la asignatura
pendiente eso es lo que tenemos
que procurar Ya se está poniendo
ordenpara que no haya corrupción
ni derroche en el gobierno ahoraes
importante que impulsemos el cre
cimiento sostuvo el mandatario

Al participaren el Foro Estrategia
Banorte 2019 López Obradordijo a
losbanquerosqueelpaísno cayó en

recesión aunque reconoció quehay
unbajo crecimiento de la economía
por lo que el gobierno trabaja en la
implementación de medidas para
impulsar la inversión en infraes

tructura y apoyar el bolsillo de los
mexicanos más pobres

Aquí también quiero aclarar
que ahora aunque poco se está
creciendo no caímos enrecesióny
aunque es poco el crecimiento hay
unamejordistribución del ingreso
porque no basta con crecer hayque
crecerytambiéndistribuirel ingre
so Asícomo no se puede distribuir
lo que no se tiene y por eso se tiene
que crear la riqueza así también la
creación de la riqueza tiene que ir
acompañada de la distribución del
ingreso sostuvo

López Obrador apuntó que pro
ducto de las medidas de austeridad
se ha logrado contar con más re
cursos para que el gasto público se
destine al desarrolloybienestarde
la población ello sin aumentar el
endeudamiento del país

Todo este año no ha crecido la

deudapúblicayestamosproyectan
do para el año próximo lo mismo
señaló

PAQUETE PRUDENTE

En el evento Gabriel Yorio subse
cretario de Hacienda dijo a ban
queros que el Paquete Económico
2020 será fiscalmente prudentey
conservador yconfesó que elPre
sidente pidió que en el Paquete se
controle elnivelde endeudamiento
del país con el fin de estaren línea
con los criterios de sostenibilidad
de las finanzas públicas

El Presidente esbastante respon
sable enese sentido yanos dijo que
el nivel de endeudamiento se tiene

que controlar de hecho es una de
las variables que más monitorea
y ese va a ser el techo de gasto y el
techo va a tener que ser escogido
de manera tal que pueda generar
el mayor impacto en la economía
destacóYorio

Hacienda estimó que la deuda
públicacerrará en un nivel de 45 1
porciento del PIBen2019 mientras
que para 2020 prevé mantenerese
escenario

Yorio señaló que aún no se define
el nivelde superávitprimario que se
plantearáen el Paquete Económico
no obstante dijo estar enterado de
la discusión que hay en cuanto a si
se debe relajar esa variable

Con información deJassiel Valdela

maryJeanetteLeyva
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